
    

 
 
 
 

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 10/052/2018 
 
 

 Ausschuss für Wirtschaftsförderung, Kultur und Tourismus am 26.11.2018 
 

Zu Punkt 8.1: Aktualisierung Bericht über die Breitbandentwicklung 

 
Hr. Haase sagt eine erneute antragsgemäße Recherche bei den kreisangehörigen Städten zu. Die 
Ergebnisse wird er in einer der nächsten AWKT Sitzungen vorstellen. 
 
KA Niklaus nimmt unter dieser Voraussetzung den Antrag zurück. 
 
KA Roeloffs erkundigt sich nach der Intention des Antrages. 
 
KA Niklaus und KA Münchow erklären, dass bisheriges Datenmaterial aus dem Jahr 2014 stammt und 
die SPD-Fraktion aktuelle Zahlen benötigt. 
 

 
 
Abstimmungsergebnis: zurückgestellt 
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